

# 平成29年度スローガン「安全対策の徹底」

## (社)全国石材施工協会・第2回年次総会

(株)前田製作所による「石材業で使用するクレーン等の安全管理と操作について」の講習会のようす



挨拶する井比代表理事



来賓として挨拶する衆議院議員の渡辺博道氏

一般社団法人全国石材施工協会（井比宏育代表理事）は七月十五日、東京都中央区にあるTKP東京駅八重洲カンファレンスセンターで第二回年次総会を開催した。

冒頭挨拶に立った井比代表理事は、石材業界の現況、また今年三月に施行された「建設工事従事者の安全及び健康の推進に関する法律」に伴う現状などを踏まえ、次のように話した。

「日本に建立されているお墓は、度・三十年度の理事選出が行なわ

ていくことで、少しでも業界のお役に立ち、小売店様の信用につなげ、お墓の重要性、お墓の価値向上、お墓の永久存続のために確実に適切して参りたいと思います」

総会ではまず、平成二十九年度・外柵工事などを行なった。

その後、平成二十九年度の事業計画等の審議に入り、今年度も引き続き各種講習会の開催や業界関連イベントへの積極的な参加、会員拡大、そして全国組織網を活かした施工工事の受注獲得を目指す。

また納骨業務の組織化の検討、会員に対する社会保険加入へ向けたアドバイスなども行なっていく。

総会後は、「各種助成金の説明及び申請資格と方法について」（㈱あたり保険事務所）と、「社会保険料の適正化について」（安藤社会保険労務士事務所）の講演会、「石材業で使用するクレーン等の安全管理と操



## ◎本年度の事業目標

作業員としての基本であるヘルメットと安全靴の着用を徹底しますが、それを踏まえた【安全対策】を目標にしていきます。

つい最近も慣れによるクレーン作業中の事故が発生していました。私たちの仕事は重量物を扱っていますので、事故が起きたら大きな災害となってしまいます。事故は当事者も大変ですが、元請け様や施主様にも迷惑をかける結果となってしまいます。最悪のケースは労働基準監督署より事情聴取を受け、地方検察庁に書類送検されて有罪確定する事態も起こります。これらのことを考えると、慎重のうえにも慎重に仕事をこなさなければなりません。基本的な機器の点検はもちろんですが、通常の建設現場で行っているような始業前のミーティングなども重要になってくると考えます。

作業の基本であるヘルメットと安全靴の着用を徹底し、慣れを未然に防ぐミーティングで事故が起きない環境を作りましょう。私たち石職人も建設業の一員です。仕事に誇りをもって行動しましょう。

## ◎平成 29 年度スローガン「安全対策の徹底」

- a. 作業前の機器の点検
- b. ヘルメット・安全靴着用の厳守
- c. 作業前の安全対策のミーティング
- d. 安全講習会の開催
- e. 互いにチェックをして  
事故を未然に防ぐ



【左】総会のようす。  
今回の総会・講演会・  
講習会には五十名ほ  
どが出席した

作について」（株前田製作所）の講習会が開催された。  
なお同会では現在、広く会員を募集中。お問い合わせは下記まで。

◎社全国石材施工協会  
千葉県松戸市大橋130  
TEL 047-711-5388

<http://nsses-stone.org/>

建墓の職人魂。

建墓工事は  
全国どこでも  
ご相談ください  
お気軽にお問合せを!

私たち、建墓工事専門業者です。  
生かすのは、その機動力、技術力、そして他社にはない安全性。  
墓石製品のお預かりから引き渡しまで、  
お施主様にご満足いただける建墓工事をお約束いたします。

力タノ石材有限公司  
TEL 042-763-3228 神奈川県相模原市中央区田名2112-1 FAX 042-761-3093